

SAINTE-COLOMBE DE-PEYRE

Vœux du correspondant

À l'occasion de la nouvelle année, le correspondant local, Christian Hermet, vous offre ses vœux de bonheur et santé.

Démographie 2023

Décès : Gérard Élard, 84 ans ; Agnès Poudevigne, veuve Trocellier, 67 ans ; Thérèse Fanguin, veuve Brunet, 84 ans ; Marie Prouhèze, veuve Buffière (décès à Aumont, inhumation à Sainte-Colombe). Michel Pons, 74 ans.

PIERREFORT/NEUVÉGLISE

Goûter lecture

Une nuit spéciale se prépare dans les médiathèques communautaires, mercredi 17 janvier, à 16 h 30, les tout-petits et leurs peluches sont invités à venir écouter une histoire avant d'entamer un délicieux goûter. En repartant, ils pourront confier leur peluche pour la récupérer le lendemain ou quelques jours plus tard. Des photos de leur petit compagnon, qui aura passé une nuit à la médiathèque, leur réserveront bien des surprises... Dans le cadre des *Nuits de la lecture*, pour les enfants de 2 à 6 ans. Gratuit. Médiathèques communautaires Neuvéglise-sur-Truyère, inscription : 04 71 23 92 80, medianeuveglise@saintflourco.fr ; Pierrefort, inscription : 04 81 91 50 92, mediapierrefort@saintflourco.fr

CHAUCHAILLES

Vœux 2024

La correspondante de Chauchailles, Marie-Thérèse Dumazel, vous adresse ses meilleurs vœux de bonne et heureuse année, une bonne santé, la joie de vivre, le partage, la paix dans le monde pour traverser notre chemin. Nous ne sommes que de passage, qu'il soit le plus doux et le plus heureux.

Colis de Noël

La municipalité a apporté les colis de Noël à chaque senior de la commune, créant un peu de joie et d'attention pour les aînés. Ils félicitent la municipalité pour cette délicate attention.

Démographie 2023

Trois décès : 17 mars, Pascal Juéry, 59 ans ; 22 juin, Marcel Plantade, 83 ans ; 1^{er} octobre, Marcelle Borderes, 9 ans.

Recensement

Il est organisé du 18 janvier au 17 février. Géraldine Juéry, désignée en qualité d'agent recenseur, vous rendra visite dans les prochains jours. À noter : il est possible de compléter les imprimés du recensement par internet. Merci de lui réserver le meilleur accueil.

FOURNELS

Réveillon de la Saint-Sylvestre



▲ Un réveillon réussi. PHOTO DR

Pour ce réveillon 2023-2024, le Comité des fêtes de l'As de trèfle avait répondu présent pour organiser le passage à la nouvelle année. C'est donc à partir de 19 h 30 que les 150 participants se sont donné rendez-vous à la salle des fêtes, finement décorée pour l'occasion, pour débiter la soirée par un apéritif convivial et chaleureux. La soirée s'est ensuite poursuivie par un délicieux repas sur un petit air de

musique. Après avoir dégusté le plat principal, est arrivé le moment de se souhaiter la bonne année sous les confettis, les cotillons et dans une ambiance très festive. Après avoir terminé le succulent repas, les participants ont mis le feu à la piste de danse jusqu'au petit matin. Un grand bravo au Comité des fêtes pour l'organisation de cette soirée très réussie ! La suite des festivités de l'année 2024 au prochain épisode !

Spectacle de l'école Sainte-Émilie : le bazar de Noël



▲ C'était le bazar avant Noël. PHOTO DR

Cette année encore, le soir des vacances, tous les enfants de l'école Sainte-Émilie à Fournels ont dévoilé aux familles leur spectacle intitulé : *Le Bazar de Noël*.

Pour un soir, les enfants sont devenus, tour à tour, de véritables comédiens, danseurs, musiciens et chanteurs !

Les enfants de cycle 3 ont présenté une pièce de théâtre construite sur leurs propres idées originales.

Ces derniers ont aussi proposé, en fin de spectacle, un quizz musical de chants de Noël joués avec des

clochettes ! C'était mélodieux ! Les classes de maternelle et CP-CE1 ont enrichi ce spectacle de jolies danses de Noël et ont réalisé de belles décorations pour la scène.

Juste avant l'arrivée du célèbre Père Noël, avec son traîneau rempli de cadeaux pour les élèves et leurs maîtresses, tous les enfants ont interprété le chant *Un Noël tous ensemble*.

Un grand bravo à tous ces petits artistes qui se sont fort investis, tout au long du mois de décembre, dans la préparation de cette soirée festive !

Vœux de la correspondante

Votre correspondante, Marie-Sophie Poulalion, vous présente à toutes et tous ses meilleurs vœux. Je vous souhaite, 1 an de prospérité, 52 semaines de santé, 12 mois de douceur, 365 jours de splendeur et une année de bonheur ! Bonne année 2024 à toutes et à tous ainsi qu'à vos proches !

Agence postale

L'agence postale communale sera exceptionnellement fermée pour formation le jeudi 18 janvier.

CHAUDES-AIGUES

Le Green Cab dentaire attend sa clientèle



▲ Ce Green Cab arrive d'Ardèche. PHOTO PP/LLN

Ce Green Cab restera sur place avant de rejoindre une nouvelle zone sous-dotée. Cette initiative émane de l'Union régionale des professionnels de santé (URPS). Contrairement aux affirmations de certaines personnes bien intentionnées, ça n'est pas une "cabane" pour loger un "futur arracheur de dents". C'est une cellule avec tout l'équipement ultramoderne accompagné par un praticien et son assistante. Les Caldaguès peuvent désormais prendre rendez-vous dès le 11 janvier 2024*.

Le Green Cab est construit avec une majorité de matières recyclées. Sur place, il était attendu par Romane Bravard, chef de projet à l'URPS de la région Aura.

Pour elle, ce projet se concrétise après un « contact avec Jean Passemard, le caïsson vient de l'Ardèche où il a fait ses preuves. Il intégrera un chirurgien senior qui œuvrera à partir du 11 janvier, secondé par une assistante présente à l'arrivée. Il officiera pour tester le territoire et la clientèle. Laissera le siège à plus jeune que lui. Anticipera l'instauration d'un fauteuil en dur au Pôle santé de l'autre côté de l'avenue ».

Philippe, le dentiste, lui ajoute : « Pour moi, c'est une petite aventure

de six mois dans l'attente de faire le lien avec ceux qui poursuivront, voire s'installeront ».

Pour Éric Lenfant, président de l'URPS : « Nous créons des oasis pour les déserts médicaux. En Ardèche, nous avons ancré cinq praticiens avec ce dispositif. Des chirurgiens-dentistes s'implantent dans ces déserts, il suffit de les inciter à les découvrir. Dans les deux ans, nous aurons installé quelqu'un dans le fauteuil qui s'ouvrira au Pôle santé en face ». Puis d'affirmer les buts de sa mission : « Nous allons faire face à cinq enjeux. Prouver que des praticiens souhaitent s'établir dans les déserts médicaux. Embaucher une assistante, elle commencera début janvier. Trouver le ou les candidats qui se fixeront ici. Tester le matériel. Télétransmettre les scans des prothèses directement chez le professionnel de Clermont-Ferrand ». En somme, garantir un accès aux soins dentaires de qualité à tous.

* Prenez rendez-vous dans le nouveau cabinet : informations pratiques : 07 56 22 97 34. Jours et horaires de prise de rendez-vous : lundi, mardi, mercredi et jeudi de 8 h 30 à 10 h 30 et de 16 h 30 à 18 h 30.

La crèche, une œuvre collective



◀ La crèche traditionnelle. PHOTO PP/LLN

Depuis des années, la tradition de la crèche en l'église Caldaguès se trouve bien ancrée dans les habitudes. Sa spécificité : une taille imposante et une installation construite avec de nombreux acteurs. Germain Vaissade, l'architecte, possède toute une équipe aux tâches bien précises. Yvette son épouse le seconde. Jean Chaireire a structuré la rivière qui coule vraiment.

Didier Janin donne un coup de main pour les gros travaux. Jean-Pierre Batifol ne laisse pas sa place. Marie-Louise Dumas effectue sa part. D'aucuns prêtent des composants comme Sylviane, Myriam ou Stéphanie. Pierre Borel met à

disposition sa charrette avec les boeufs. En fin de compte, ce sont, dans l'ensemble, plus de deux cents heures qui occupent les uns ou les autres. Cette année, un inconvénient menace l'ensemble, le temps doux fait grimper la température de l'édifice et le chauffage par le sol dégrade les éléments naturels : assèche les feuillages, les mousses, la verdure ou le houx. Car nous devons préciser que la totalité de la construction, se bâtit avec des "ingrédients" de la campagne Caldaguès. Pour la praticité, un détecteur de mouvement déclenche automatiquement l'éclairage, seule concession à la modernité.